

La disfunción eréctil (impotencia) se define como la incapacidad de lograr una erección o mantener la erección suficiente para tener una exitosa y satisfactoria las relaciones sexuales. Dado que, para lograr y mantener una erección completa durante el coito obviamente deseable para demostrar que usted es un hombre a sí mismo y su pareja, nada menos que eso, tendrá el efecto contrario y se le dejó con la sensación de un hombre inferior. El hecho de que no se puede conseguir una erección, o si pierde su erección en el camino, o no se puede confiar en él, será un gran golpe a su confianza y autoestima y será la causa de la depresión severa.

La disfunción eréctil o impotencia es el miedo # 1 y la causa de la depresión entre los hombres hoy en día, ya que causa estrés

y previene la vida sexual satisfactoria. Las causas de la disfunción eréctil puede ser física y / o psicológica. En el pasado, los problemas de erección no se discutieron abiertamente y, por tanto, había menos reportaron casos de disfunción eréctil, pero hoy en día es por toda la Internet y los medios de comunicación, ya que ha alcanzado proporciones gigantescas. Los expertos culpan a factores como la contaminación, los productos químicos nocivos presentes en el ambiente y la comida, la exposición al aumento de la radiación, aumento del estrés debido al ritmo acelerado de la vida, la ansiedad y el estilo de vida. Algunos hombres se enfrentan a este problema de vez en cuando mientras que algunos pueden hacer frente a esto sobre una base más

permanente.

Cada vez más jóvenes sufren de disfunción eréctil en estos días debido a una variedad de razones y las personas mayores de 30 están descubriendo que sus erecciones no son tan confiables como sus días de juventud. Como resultado cada vez más hombres están sufriendo de ansiedad extrema, la depresión, el estrés emocional y la inseguridad.

La buena noticia es que, la disfunción eréctil o impotencia es curable y es de fácil acceso. Una buena erección es necesaria y deseable para probar a sí mismo ya su pareja que usted es un hombre viril. Puede recuperar la confianza sexual del conocimiento de que su erección se mantendrá fuerte durante las relaciones sexuales, y que puede llevar a su pareja y

usted mismo a esas alturas del éxtasis sexual. Usted no tiene que aguantar con la miseria de dolor emocional y depresiones asociadas con la disfunción eréctil por más tiempo, y restaurar su confianza sexual y la virilidad de forma natural.

Hay muchos curas médicos y no médicos para la disfunción eréctil. A menudo, los medicamentos como Viagra prescritos por los médicos han ayudado a varios hombres, pero tienen muchos efectos secundarios adversos y que han de ser tomada alrededor de una hora antes del acto sexual. Hay otros métodos invasivos como la cirugía, implantes, bombas, que son caros y tienen períodos de recuperación largos y tienen efectos secundarios adversos. Existen métodos no invasivos para curar la disfunción eréctil y una

porción más grande de los hombres las prefieren. La terapia con un terapeuta sexual es común, pero son muy caros, consume mucho tiempo y la mayoría de los hombres sienten tímidos para hablar de sus asuntos más personales con los demás. Las bombas del pene son peligrosas ya que pueden dañar los tejidos más delicados de los genitales y no curar la disfunción eréctil, pero sólo ayuda temporalmente con el propósito de tener relaciones sexuales. Por lo general, los médicos prescriben medicamentos y otros tratamientos para curar los síntomas, pero rara vez tratan la causa. Es por eso que cada vez más hombres están inclinados a tomar hoy el recurso más segura y fácil a sus problemas de erección. Por lo general, probar los suplementos de hierbas disponibles en el

mercado hoy en día y están muy contentos con los resultados de algunos de ellos. Es muy importante investigar a fondo para averiguar cuál es el más eficaz, el médico aprobado, totalmente natural, sin efectos secundarios y con plena satisfacción y garantía de reembolso. Algunos hombres incluso los utilizan como un sistema de apoyo a su salud sexual.

[Source](#) by [Robin De](#)